

TIEMPO ESTIVAL

1.995

Por Josep Mª Corral i Belorado

El verano, en nuestro país, es sinónimo de vacaciones, relax y fiesta. Todo el sistema productivo y educativo se paraliza para disfrutar del merecido descanso anual. Sólo los sectores comprometidos con el turismo están a pleno rendimiento porque, cada vez más, somos un país de servicios donde el turismo juega un papel importante en nuestra economía.

Nuestro territorio es invadido pacíficamente durante los meses de verano por millones y millones de personas procedentes de otros países que disfrutan de nuestra naturaleza y de nuestro clima. Pero las repercusiones no son tan bucólicas y de ocio, sino que tienen gran importancia económica, hasta tal punto que si el turismo no fuese un sector punta en nuestra economía, el nivel de desarrollo económico y de vida de nuestro país bajaría sustancialmente.

De ahí la necesidad imperiosa de mantener y mejorar el sector turístico con servicios de calidad, con buenas infraestructuras y con precios competitivos que permitan a nuestro país no retroceder ante las ofertas turísticas de otros países.

El tiempo estival también tiene en la "fiesta" una característica esencial entre los latinos. No es de extrañar que el comienzo del verano esté presidido por la gran verbena de Sant Joan, fiesta de los países catalanes, y que hasta mediados de setiembre se sucedan acontecimientos lúdicos y de ocio.

Estamos en un período ideal para el esparcimiento, la diversión y la formación, debido a las amplias ofertas que en toda Catalunya existen. Podremos asistir a infinidad de fiestas mayores, a ciclos musicales, a temporadas teatrales como el Grec, a cantadas de habaneras, a universidades de verano. En definitiva, si queremos organizar nuestro tiempo, podemos contribuir en estos días de vacaciones, relax y fiesta, a nuestro desarrollo personal y formativo.